



RAIH SATU POIN DI PADANG

# Kas Hartadi: Ini Modal Laga kandang

**PADANG (KR)** - Pelatih PSIM Yogyakarta, Kas Hartadi memberikan apresiasi tinggi raihan satu poin saat menjalani laga tandang melawan Semen Padang FC di Stadion H Agus Salim, Padang, pada di babak 12 besar Grup X, Sabtu (6/1). Hasil ini menjadi modal penting bagi 'Laskar Mataram' untuk menjalani laga kandang di Stadion Mandala Krida.

"Hasil imbang ini sangat kita syukuri karena menjadi modal penting untuk menghadapi laga *home* nanti. Hasil imbang ini juga akan menambah kepercayaan diri para pemain," kata Kas Hartadi dikutip dari keterangan resmi klub usai pertandingan.

Pada laga pertama babak 12 besar kontra tuan rumah Semen Padang FC, Hariono dan kawan-kawan tampil apik dan kompak di sepanjang laga. Sempat unggul 1-0 terlebih dahulu di babak pertama melalui gol I Nyoman Sukarja pada menit 31, Laskar Mataram harus puas dengan rai-



KR-Dok PSIM

**Penyerang PSIM, I Nyoman Sukarja menjadi pencetak gol tunggal dalam hasil 1-1 lawan Semen Padang.**

han satu poin setelah di menit 70, penyerang asing tuan rumah, Kenneth Ngwoke mencetak gol penyama.

Atas hasil imbang ini, Kas Hartadi memang sedikit kurang puas karena sejatinya PSIM berpeluang bisa meraih tiga poin.

sung ketat dengan serangan yang silih berganti. Setelah sempat unggul satu gol, PSIM kebobolan melalui skema *set piece* dari tendangan penjur. "Sebenarnya kita sudahantisipasi *set piece* ini, dari beberapa kesempatan yang didapat tuan rumah, kita kecolongan sekali. Inilah sepakbola," terangnya.

Bagi Kas Hartadi, bermain santai namun disiplin menjadi kunci penting bagi timnya dalam meredam serangan bergelombang dari tim tuan rumah. Terlebih, pada babak kedua, tim 'Kabau Sirah' menurut Kas Hartadi mulai menurunkan dua striker yang berdampak pada semakin banyaknya tekanan di lini pertahanan PSIM.

"Kita bermain bola itu istilahnya seni jadi enjoy. Tapi harus tanggung jawab dan disiplin menjalankan taktik. Saya intruksikan ke pemain untuk sabar dan compact defense. Saya juga tekankan kepada pemain, jangan takut," tandasnya. **(Hit)-f**

"Penginnya bisa meraih tiga poin, tapi dapat satu poin sudah bagus. Kan ini kita main *away*. Hasil ini tak lepas dari kerja keras dari semua pemain yang luar biasa," terangnya.

Bagi Kas Hartadi, laga kontra Semen Padang memang berlang-

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 19 Januari 2025  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005